

## 学習発表会、1, 2年生よく頑張りました!

1月22日（金）の3校時に、多目的教室で、1年生と2年生の学習発表会を行いました。1年生は、これまでの校区探検やいもほりなど生活科で学んだことを劇で表現しました。学習してまとめたことを電子黒板に示しながら、お世話になった方への感謝の気持ちや地域で学んだことを発表できました。全員がセリフをよく覚え、大きな声で表現している姿に、大きな成長が見られました。大変すばらしい発表でした。



1年生の発表



2年生の発表

2年生は、瀬田神社と岩戸神社の歴史について、地域で学んだことを劇と人形劇で表現しました。阿蘇や八代とのつながりも交えて瀬田神社の成り立ちとウサギのお話、岩戸観音様が舞い降りたときのお話などを、わかりやすく表現できました。

最後に、自分が体験したことや学んだことを全員が発表できました。2年生も大変すばらしい発表でした。

## ふるさとを愛し、ふるさとの良さを発信する力を身につけた子ども

本校では、1, 2年生の生活科と3～6年の総合的な学習の時間において、目指す姿を上記のように定めて、学習を進めてきました。1, 2年生では、「ふるさとにふれる」中で、「気づいたことや考えたことなどを、他者と伝え合う」や「身近な地域の『ひと』『もの』『こと』との関わりを通して、自分の成長を見つめること」などに取り組んできました。それが見事に表れたすばらしい発表でした。よく頑張った子どもたちに拍手を送ります。また、お世話になった学校応援団の皆様、心から感謝申し上げます。

# 学習発表会、3, 4, 5年生もよく頑張りました!



3, 4年生の発表

3, 4年生は、1月22日(金)の5校時に学習発表会を行いました。「地域の宝物」という劇でした。3年生は、宝満神社と牛舞いについて、4年生は地域の井手と通潤橋について学んだことを発表しました。

クイズ形式や劇、インタビュー形式など多彩なアイデアを自分達でよく考え出し、はきはきと立派に表現することができました。大変、素晴らしい発表でした。

5年生は、1月29日(金)4校時に学習発表会を行いました。理科、社会、算数、英語、国語とこれまでの学習のまとめに続き、総合的な学習の時間で学んだ水俣病についての正しい見方について発表できました。各教科のまとめでは、これまで学んだ学習を日常的に使う場面を劇に表したり、クイズ形式にしたりと、自分達で表現を工夫して発表できました。全体を通してストーリーができあがっていた所も見事でした。5年生の発表も大変素晴らしいものでした。6年生の学習発表会は、来週行う予定です。



5年生の発表

## ふるさとを愛し、ふるさとの良さを発信する力を身につけた子ども

3, 4年生では、「ふるさとを知る」ために、「ふるさとには豊かな自然や優れた文化があり、それらの特徴や良さを生かしながら願いを持って活動している人々がいることを理解する」や「力を合わせて挑戦する、協働する楽しさを味わい、進んで活動しようとする」ことなどをめざしてきました。

5, 6年生では、「社会全体に目を向け、活動の意図や目的を明確にして課題を設定し、解決方法や手順を考え、見通しを持って追究する」や「異なる意見や他者の考えを受け入れながら、探求活動に取り組もうとする」ことなどをめざしてきました。

今回の学習発表会では、これらのめあての実現に向けた見事な発表でした。子どもたちは本当によく頑張りました。これらの発表は、ビデオに撮影しました。後日、DVDで各ご家庭にお配りいたします。楽しみにご覧ください。